Lanmeur

Collège. Voyage au cœur de la RDA

Dans le cadre du programme d'histoire-géographie, les élèves de troisième A, du collège Aux Quatre-Vents ont eu un temps d'échange, la semaine dernière, avec Saskia Hellmund.

Née en République démocratique d'Allemagne (RDA), cette dernière, à l'invitation d'Hervé Lucas, enseignant d'histoire-géographie, leur a parlé de la vie quotidienne dans son pays, aujourd'hui disparu.

Une approche très concrète du quotidien

Après avoir présenté différents objets, jouets, vêtements d'enfants et aussi un magazine de mode masculine des années 1970, fabriqués en RDA, Saskia Hellmund a témoigné de son vécu, à l'âge de 15 ans, de la chute du Mur et de la réunification des deux Allemagne.

Intéressés, les collégiens ont ensuite posé de nombreuses questions sur la scolarité, les loisirs, le manque d'objets de consomma-



Les élèves ont écouté avec intérêt les explications de Saskia Hellmund.

tion, mais aussi sur le poids de la dictature et de la surveillance poli-

Cette approche très concrète de la

vie en ex-RDA sera suivie, fin avril, d'une visite de l'exposition « Un voyage en RDA », à la Maison du peuple, à Morlaix.